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第３０６回 通常例会 
 

 

【日時】2022年 8月 25 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 18名 名誉会員 6名   出席者 11名 ビジター 0 名 ゲスト 2名 

【出席率】61.1%      【修正出席率】61.1% 

【ニコニコ BOX】\7,000― 

 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 

 

 

 
                    司  会：熊谷行裕会員 

◇ 開会点鐘                                    鹿島孝夫会長 

◇ 斉唱：「手に手つないで」 

◇ 会長挨拶                                  鹿島孝夫会長 
        今日は 3 週間ぶりの例会です。先日私はタイに行って参りました。バンコクのスリボンロータリーとバナー 

        交換をしてきました。こちらのクラブはメンバーは 9 名でほとんど日本人の方で、日本語で例会をされて 

        いました。日本の放置自転車を寄付したり、田舎の学校のトイレの修繕等をされていました。 

◇ 幹事報告                                                                     梅澤武男幹事 
   グローバル補助金のプロジェクトの受講者からのメッセージが届いています。 

◇ 委員会報告 
  山本直道会員：フィリピンの水プロジェクトのグローバル補助金ですが、代表者にならず活動しましょうと 

    いう形になります。まだ審査中です。 

◇ 出席報告 

◇ ビジター・ゲスト紹介 

  杉崎吉則様：前回に引き続きお邪魔させていただきます。皆様にこれから色々な事を教えて頂きながら勉強 

        させて頂きながら色々な景色を見ていきたいと思います。宜しくお願いします。 

  張夢頴さん(米山奨学生)：最近は学校の論文を書いています。研究は好きですが、論文は大変です。 

◇ にこにこ BOX                                 立堀佳男会員                                 

鹿島孝夫：まだまだ暑い日が続きますが、皆様お体に気を付けてお過ごしください。 

 

         

                                    
    



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

梅澤武男：多田様本日は卓話有難うございます。杉崎さんようこそおいで頂きました。 

熊谷行裕：先日朝日新聞の夕刊に多田様の記事が載っていてびっくりしました。本日の卓話楽しみです。宜し 

     くお願いします。 

立堀佳男：多田様卓話宜しくお願いします。又、今日は涼しいですが 9 月 10 月は平年より暑いそうです。 

     もう一息頑張りましょう。 

 

◇ 卓話『詐欺・悪徳商法に騙されないために知っておきたいこと』 

                                 ジャーナリスト 多田文明様 

        

       今現在どういった詐欺、悪徳商法が流行っているのか。何故私がこの問題をやり始め 

       たかというと、手口が本当に巧妙でびっくりするほどの金額が動いているからです。 

       今はネットからの被害がひどいです。「お試し・定期購入」のトラブルが多いです。若 

       い人から年配の方まで幅広いです。一番最初の広告が 1 回の購入で良いとかかなりの 

       割引がきいているとか思い込ませて、誤認させるのが手です。規約には何回か買わな 

       ければならないと書かれていて、そこを読ませないように誘導していたり、解約しよ 

       うにも電話が通じない様になっていて、これは解約妨害と言います。契約というのは 

       双方の同意の上で成り立つもので、こちらはそのつもりが無いのは不成立になるので 

       本来払う必要は有りません。今年 6 月から改正特定商取引法が施行されました。しか 

       し、証拠を残す必要がありますので、ネットでの買い物にはスクリーンショットを撮る 

       という事が重要になります。そして「１８８(いやや)」消費者ホットラインへすぐに相 

       談するようにしてください。広告・注文画面のスクリーンショットで証拠を撮る事はとても重要です。 

       そして、ネット広告を出す企業は新たなリスクを抱えています。アドフラウドの手口と言い。知らぬ間に数十 

       万、数百万以上の企業広告費が詐取されて、全く無駄なお金になっている可能性があります。アドフラウドと 

       は不正な手法を使い広告をクリックさせ、インプレッション(広告が表示された回数)を水増しして広告報酬を 

       詐取する不正行為の事です。Bot と呼ばれる自動的に実行するプログラムや人の手を使って繰り返し広告の 

       表示・クリックを不正に行っていると考えられる。主に海外で行われています。今、特殊詐欺などが多く起き 

       ています。被害防止のために企業の力は欠かせません。詐欺を見破るだけではなく詐欺に遭った人を見抜くの 

       も必要な時代です。詐欺の手口は時代と共に変わるものですがそれを防止する考え方も進化させていく必要が 

       あります。今は詐欺をしている人を見破るだけでなく、詐欺に遭った人を見抜いて詐欺を防ぐ視点がとても大 

       事です。詐欺は現在麻薬に次ぐ犯罪者集団の資金源となっています。これをとにかく防いでいかなければいけ 

       ません。詐欺グループはマニュアル通りに実行します。犯行前には詐欺犯は苦情を入れて店員の目をそらす事 

       があります。そういう手口を知っていればこそ被害を防ぐことが出来ます。詐欺犯はマインドコントロールす 

       る事があります。一人の人では止められません。沢山の人が沢山声を掛けて止めなければ止まりません。正体 

       を隠し、団体で騙しにきます。チームワークで防犯、詐欺を防いでいかなければいけません。 

        

 

 

 

 

 

 

                   

◇ 講評                                   鹿島孝夫会長 

 多田様有難うございました。本当なら人の事を信じて生きていきたいのですが、こんなに人を疑わなければ 

 いけないのだと思いました。インターネットが広がる前は色々な仕事が増えると私にも面白い事が出来るの 

 ではないかと思っていましたが、便利になればなるほど光と影ではないですが悪いことも同じだけ出てくる 

 のだと思いました。 

◇ 開会点鐘 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇   ９月 １日  ガバナー補佐訪問 

◇   ９月１５日  ガバナー公式訪問 

 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ９月 １日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月 ８日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月 ７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月２８日   納涼例会 

◇ ５月１３日   地区大会 

◇ ８月１１日    休会 

◇ ８月１８日    休会 

◇ ８月２５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１６日   クリスマス例会 

 
   杉崎吉則様 

 

 
  立堀佳男会員 

 
  張夢頴さん 

 
  多田文明様 

 
 鹿島孝夫会長 

 
  梅澤武男幹事 


